

Fahrer aus Oberschwaben beim Ländervergleich mit Erfolg

17.-19. Juni 2022

Wolfegg/Waldburg/Leutkirch-Diepoldshofen. Die Süddeutschen Mannschaftsmeisterschaften im bayerischen Remlingen mit Ländervergleichskampf entpuppten sich als gutes Erlebnis für die Fahrer aus Oberschwaben: Die Jugend zeigte starkes Fahren bei den Pony-Einspannern: Luisa Dietrich aus Brettachtal, Anna Grundmann aus **Wolfegg** und Carolin Held aus Kandern holten sich die Silbermedaille als Team Baden-Württemberg I hinter Bayern.

Bei den Zweispännern/Pferde traten zwei Mannschaften aus dem Lande an. Das Team Baden-Württemberg I mit Katharina Abel aus Ketsch, Claudia Gschwind aus **Waldburg** und Stefan Schottmüller aus Kraichgau fuhren knapp hinter dem hessischen zur Silbermedaille. Das Team Baden-Württemberg II mit Annika Laib aus Merklingen, Christoph Kuhn aus **Leutkirch-Diepoldshofen** und Jochen Weber aus Zaisenhausen sicherte sich die Bronzemedaille. Vor allem im Gelände gelangen den baden-württembergischen Zweispännerfahrern gute Leistungen und sie belegten in dieser Einzeldisziplin die Plätze eins bis fünf. In der Kombinierte Wertung wurden Katharina Abel Zweite, Christoph Kuhn Vierter und Stefan Schottmüller Fünfter.